

AMD, 24, 197

Un' quando duquel:

Hace infinidad de días me quería escribirte, pero nuestros sentimientos no podían quedar reducidos a un simple telegrama. Muchos, muchos días también me temí que en tiégo las líneas que van a ti. No me decidí, sin embargo a escribirte. Tenía la pretensión de querer decirte algo. Algo que te hiciera llegar nuestro sentimiento, nuestro dolor; algo también que hiciera que nos sintieras muy próximos a ti. Han pasado los días y sigo sin saber si me.

Hay una cosa, sin embargo, de la que no quiero hablarte. Es del reverso. Algo que para ti será a veces agradable. Pero also también que a medida que se sedimente irá ganando en uñas, en viveza; con certeza en realidad. No habrá sin embargo una determinada presunción, pero de la otra, la que vale, se estará siempre.

Se me es muy duro, quando duquel. Se también que lo que dicen nuestras brechas gentes, es lo de vida, no sirve para nada. Como para nada te serviría lo que me queda decirte. A lo demás, sin embargo, a que nos habéis sentido nosotros. J muchos. Con vuestra espontaneidad, con vuestra bondad, con vuestra calidez, con vuestra comprensión, con vuestra ejemplo. ¿No es esto algo para seguir?

Que más te ayude todo lo que de verdad y con tu
mi corazón te deseo.

Un gran abrazo, Claudio

MD

MIGUEL
DELIBES
FUNDACIÓN

